

## ABSTRAK

**Sela Rianika NPM. 20250017 Skripsi:** Penerapan Prophetic Parenting Dalam Menanamkan Nilai Adab Pada Remaja di Era Digital (Di Desa Tambah Dadi Kecamatan Purbolinggo). skripsi ini Di Bimbing Oleh Dr. Sujino, M.Pd.I. Dan Dr. M. Ihsan Dacholfany, M.Ed.

Penanaman nilai adab pada remaja di era digital saat ini sangat penting karena banyak sekali tantangan yang dihadapi khususnya masalah penurunan nilai adab pada remaja. Seperti yang terjadi di Desa Tambah Dadi, banyak remaja yang mengalami penurunan adab disebabkan karena adanya pengaruh dari lingkungan yang buruk, dampak negatif dari perkembangan teknologi saat ini, serta pengaruh dari pergaulan yang bebas. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang penerapan *prophetic parenting* dalam menanamkan nilai adab pada remaja di era digital (di desa Tambah Dadi Kecamatan Purbolinggo), dan faktor penghambat serta pendukung penerapan *prophetic parenting* dalam menanamkan nilai adab pada remaja di era digital (di Desa Tambah Dadi Kecamatan Purbolinggo).

Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan jenis studi kasus. Teknik pengumpulan datanya didapatkan dari hasil observasi yaitu dengan mengamati secara langsung kondisi yang telah terjadi di desa Tambah Dadi, kemudian dari hasil wawancara dengan para orang tua dan remaja, serta dokumentasi sebagai tanda bukti penelitiannya. Teknik analisis datanya menggunakan reduksi data, display data, dan penarikan atau kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan *prophetic parenting* dalam menanamkan nilai adab pada remaja di era digital (di Desa Tambah Dadi Kecamatan Purbolinggo) berbeda-beda. Hal ini dapat dibuktikan adanya sikap orang tua yang berbeda-beda, ada yang mendidik dengan kelembutan, dan ada juga dengan tegas. Selain itu ada faktor penghambat dan pendukung dalam penerapan *prophetik parenting* dalam menanamkan nilai adab pada remaja di era digital (di Desa Tambah Dadi Kecamatan Purbolinggo) sebagai berikut: a. Faktor penghambat: lingkungan keluarga yang buruk, keterbatasan akan ilmu pengetahuan dan pemahaman agama, pengaruh gadget yang tidak baik, dan pengaruh dari pergaulan teman sebaya. b. Faktor pendukung: lingkungan keluarga yang baik, keinginan orang tua yang menjadikan anaknya agar sholeh dan sholehah serta berakhlakul karimah, lingkungan rumah yang baik sepertiadanyanya TPA, serta adanya agenda kegiatan seperti program keluarga harapan.

**Kata Kunci:** *Prophetic Parenting*, Adab, Remaja.